

Pressemitteilung

Düsseldorf, 23.11.2019



FKF-Award für Virtual Reality Themenfahrt Dr. Archibald verliehen

Transportable VR-Abenteuerbahn wird vom FKF e. V. ausgezeichnet

Am Samstag, den 23. November 2019, wurde der FKF-Award an die Themenfahrt Dr. Archibald durch rund 50 extra angereiste Vereinsmitglieder auf dem Winter Wonderland in London überreicht. Seit 2003 wird der FKF-Award durch den Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e. V. (FKF) verliehen. Symbolisiert durch einen Glasquader mit dreidimensionalem, laser-graviertem Riesenrad, zeichnet der FKF-Award besondere europäische Neuheiten des Vorjahres von Freizeitparks und Schaustellern aus. Jährlich werden die Gewinner des FKF-Awards von den Mitgliedern des Vereins gewählt.

Die außergewöhnliche Themenfahrt Dr. Archibald – Master of Times ist eine transportable Abenteuerbahn, die durch Virtual Reality Technik unterstützt wird. Noch vor dem eigentlichen Fahrerlebnis beinhaltet die Attraktion einen Laufparcours, den es zu überwinden gilt. Anschließend fahren die Besucher mit VR-Brillen durch verschiedene virtuelle Welten und haben dabei das Ziel, den verschwundenen Dr. Archibald zu finden.

Die insgesamt zehnminütige Attraktion bietet außerdem Wasser-, Feuer- und Nebel effekte. Zu großen Teilen verbirgt sich die Themenfahrt hinter einer 800 Quadratmeter großen Fassade. Diese wurde umfassend und vollständig umthematisiert, nachdem die Attraktion bereits unter dem Namen „Geister-Tempel“ als klassische Geisterbahn auf Reisen war. Übergeben wurde der FKF-Award in London an Patrick Greier, Schausteller in fünfter Generation.

Jedes Jahr werden drei europäische Neuheiten in drei Kategorien mit jeweils einem FKF-Award ausgezeichnet. Neben Dr. Archibald wurden dieses Jahr die Jeep-Fahrt Pangea im italienischen Freizeitpark Movieland Studios, sowie die Stahlachterbahn Hyperion im polnischen Freizeitpark Energylandia honoriert.

Ansprechpartner für Rückfragen:

Thorsten Eden

1. Vorsitzender FKF e. V.

Mobil: +49 (0)173 204 216 6

Tel.: +49 (0)211 976 321 10

E-Mail: vorstand@fkfev.de

Web: www.fkfev.de

Der Freundeskreis Kirmes und Freizeitparks e.V. ist Deutschlands mitgliederstärkster Verein für Kirmes- und Freizeitparkfans. Die ordentliche Vereinsgründung fand im Dezember 1997 auf dem Hamburger Winterdom statt. Der FKF e.V. organisiert laufend eine Vielzahl von Treffen und Veranstaltungen in Freizeitparks und auf Kirmessen, wobei die Gemeinschaft der Vereinsmitglieder im Vordergrund steht.